

Mündliche Anfrage

Fragesteller/in LAbg. Mag. Michael Lindner

Zuständiges

Regierungsmitglied LH Mag. Thomas Stelzer

Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen enthalten.)

Oberösterreichische Medien berichten diese Woche, dass der „Neue Landes-Personalchef nur einen Kontrahenten“ hatte und „andere sahen keine Chance gegen Stelzers Vertrauten“. Es sei demnach nur ein interner Kandidat aus dem Landesbereich zum Hearing für die Position des neuen Landes-Personaldirektors angetreten. Vor diesem Hintergrund frage ich Sie als zuständigen Landes-Personalreferent:

Wie kann es sein, dass sich für die Position des Landespersonaldirektors nur ein einziger interner Kandidat bewirbt, der die fachlichen Kriterien erfüllt?

Mag. Lindner